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Asymmetrische Karabinerhaken, Edelstahl
Asymmetric Carbine hooks, stainless steel

Spezialkarabiner

Asymmetrischer Karabiner aus Edelstahl mit Schraubverschluss. Der KEY-Lock-Verschluss erhöht die 
Benutzerfreundlichkeit und reduziert die Verletzungsgefahr. Die Größen 100 und 120 mm sind zerti-
fiziert gemäß CE EN 362/B.
Asymmetrical carbine hook made of stainless steel and features a screw lock. The KEY-Lock closure 
increases user-friendliness and reduces the risk of injury. The sizes 100 and 120 mm are certified 
according to CE EN 362/B.

Art.-Nr. La
mm

D1
mm

Ø1 
mm

Ø2 
mm

BRL 
kg

NB53608 80 8 12 15 1530
NB53610 100 10 13 17 2240 CE EN 362/B
NB53612 120 12 17 24 2850 CE EN 362/B

Asymmetrischer Karabinerhaken aus Edelstahl mit Schraubverschluss und Öse. Der KEY-Lock-
Verschluss erhöht die Benutzerfreundlichkeit und reduziert die Verletzungsgefahr, Die Größe 100 
mm ist zertifiziert gemäß CE EN 362/B.
Asymmetrical carbine hook made of stainless steel and features a screw lock and an eyelet. The 
KEY-Lock closure increases user-friendliness and reduces the risk of injury. The size 100 mm are cer-
tified according to CE EN 362/B.

Art.-Nr. La
mm

D1
mm

Ø1 
mm

Ø2 
mm

BRL 
kg

NB53808 80 8 10,0 15 1530
NB53810 100 10 11,5 17 2240 CE EN 362/B

Spezialkarabiner mit Twist-Lock Sicherung

Asymmetrischer Karabiner aus Edelstahl mit selbstverriegelnden Drehverschluss "TWIST LOCK" 
und Öse. Dieser Karabiner ist zertifiziert gemäß CE EN 362/B. Der KEY-Lock-Verschluss erhöht die 
Benutzerfreundlichkeit und reduziert die Verletzungsgefahr.
Asymmetrical carbine hook made of stainless steel and features a rotary lock "TWIST LOCK" and an 
eyelet. This carbine hook is certified according to CE EN 362/B. The KEY-Lock closure increases user-
friendliness and reduces the risk of injury. 

Art.-Nr. La
mm

D1
mm

Ø1 
mm

Ø2 
mm

BRL 
kg

NB53312 120 11 15,4 23 2850 CE EN 362/B
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La

Asymmetrischer Karabinerhaken aus Edelstahl mit großer Öffnung, Schraubverschluss und 
hoher Bruchlast. Die spezielle D-Form verhindert ein Rotieren des Karabiners und ermöglicht 
eine bessere Lastverteilung entlang der längeren Achse. Der KEY-Lock-Verschluss erhöht die 
Benutzerfreundlichkeit und reduziert die Verletzungsgefahr.
Zertifiziert gemäß CE EN 12275, CE EN 362/B und UIAA.
Asymetrical carbine hook made of stainless steel with large opening, screw lock and high breaking 
load. The special D-shape prevents rotating of the carbine hook and allows better load distribution 
along the longer axis. The KEY-Lock closure increases user-friendliness and reduces the risk of injury.
Certified according to CE EN 12275, CE EN 362 / B and UIAA.

Art.-Nr. La
mm

D1
mm

Ø1
mm

Ø2
mm

BRL
kg

NB5890 114 12 - 25,4 3560 CE EN 12275, CE EN 362/B

KONG® Spezialkarabiner
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Alle CE zertifizierten 
Karabiner sind stückgeprüft 
und markiert mit Chargen- 
und Seriennummer.
All CE certified carbine hooks 
are individually tested and 
marked with lot and serial 
numbers.


